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平成３０年１２月
議員名 山北 正久

担当部 こども未来部 担当課 こども政策課

質問年月日 平成３０年１２月６日

質問項目 使用済み紙おむつの回収について

【質問要旨】

子育て環境の向上と子育て支援の一環及び保育士の負担軽減策として、市内保育所等

から排出される使用済み紙おむつの市による回収事業を提案する。

【答弁要旨】 【答弁者：こども未来部長】

主に首都圏自治体等で先進的に実施されているが、本市と首都圏との送迎方法の違

い、新たな財政負担など考察すべき課題が多い。先進自治体において事業の効果につい

て検証が予定されていること、また、国においても介護や子育ての負担軽減の観点から、

下水処理による検討が始まっていることから、今後の推移を注視する。

【答弁要旨】 【答弁者：市長】

検討したい。

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成 年 月 日） 検討・対応中 実施不可

■平成３１年２月１９日現在

先進事例の取組等を研究している。

変更後

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和５年２月１６日） 検討・対応中 実施不可

■令和５年２月１６日現在

公立園においては、使用済紙おむつ保管用ごみ箱を購入し、環境センターによる回収を

行うこととする。私立園においては、既に４９園中３５園が園での処分を行っており、残りの

園についても、令和５年度から使用済紙おむつ保管用ごみ箱の購入が国の補助事業の対

象となったことから、当該補助金の活用を推進する。


